
Ecole d'Aslonnes Conseil d'école du 16 juin 2016

Présents :
Parents élus : Mmes Bellin, Demousseau, Barbeau, Boursier, Ribera, Lematte, Moreau ; MM
Martin et Petit
Elus de la commune : M Bouchet, Maire, Mme Bezelga, Adjointe
Personnels  communaux :  Mmes  Picosson  (restaurant  scolaire),  Moreau  (atsem),  Brunet
(atsem),Chebassier (animatrice périscolaire)
Enseignants : Mmes Mollion, Facchetti, Quintard, Caubet, M Le Merrer, directeur
DDEN : M Blonde
Excusés : 
Mme l'inspectrice, Mme Morisset parent élue

BILAN DES PROJETS ET SORTIES DU TRIMESTRE

Projets sportifs 

Rencontres USEP. Toutes les classes ont réalisé leur cycle de rencontres sportives.

Natation. Les séances natation ont commencé pour les CP/CE1. Merci aux nombreux
parents agréés Cette activité nécessite un fort taux d'encadrement. Il est rappelé que
l’utilisation  de la  piscine  de  Nieuil  présente  beaucoup  d’inconvénients  :  éloignement,
aléas climatiques surtout cette année, séances concentrées sur un seul mois de l’année,
créneaux uniquement  pour  les CP et  CE1.  M le Maire  annonce qu'une réflexion est
menée avec la mairie de Vivonne pour libérer certains créneaux sur leur bassin couvert.
Cette solution serait accueillie très favorablement au moins pour les CP qui ne peuvent
pas faire un cycle normal de 10 séances minimum.

Cycles  d'activité  avec  Alexandre  Saumur  de  la  Communauté  de  Communes :  jeux
d'opposition CE2/CM1 et athlétisme CM1/CM2.

Projets autour de l'environnement

- avec la communauté de communes pour les classes de cycle 3 sur le tri sélectif
- avec la LPO pour les 3 classes primaires sur les milieux humides et la biodiversité dans
la commune.

Projets culturels 

Avec la Maison de l'Architecture de Poitiers pour les classes maternelles. 
Sortie à La Blaiserie pour assister à un spectacle (classes maternelles) projet initié par
Mme Sagot qui est remerciée..
Intervenantes : atelier d'écriture de chansons en CE2/CM1 ; danse en CP/CE1
M. Bougouin est chaleureusement remercié pour son action auprès de la classe PS/MS
Ecole  et  cinéma :  chaque  classe a  vu 3 films,  sauf  la  classe  PS/MS 2 films.  L’APE
finance les transports.
Journal scolaire : un exemplaire est prévu  pour la fin du mois, avec souscription.

Fête d'école.  Elle  a lieu  le  vendredi  24 juin.  Il  y  aura deux parties  de spectacle  qui
commencera à 18h précise.Ce spectacle sera dédié à Mme Jatiault.  L’APE offrira un
apéritif. Les personnes qui le souhaitent resteront pour un pique-nique convivial. Ensuite,
l’APE organise une retraite  aux flambeaux jusqu’au lieu du feu d'artifice offert  par la
mairie.



RENTREE SEPTEMBRE 2016

Effectifs prévus à la rentrée de septembre et  hypothèses de répartition. 22 départs (15
au collège+7 déménagements), 15 inscriptions en petite section à ce jour.

Effectifs PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

2015/2016 16 17 20 15 10 13 17 15

2016/2017 15 13 16 19 15 9 12 17

Classes 2015 2016 27 PS/MS 26 MS/GS 25 CP/CE1 21 CE2/CM1 24 CM1/CM2

2016/2017 option 1 22 PS/MS 22 PS/MS 19 CP 24 CE1/CE2 29 CM1/CM2

2016/2017 option 2 28 PS/MS 25 GS/CP 25 CP/CE1 21 CE2/CM1 18 CM2

L'option 1 favorise les enfants en maternelle et la classe de CP ; elle alourdit la classe CM.
L'option 2 favorise les enfants de CE2 à CM2 mais alourdit les maternelles et gène le CP.
C'est donc l'option 1 qui est retenue à ce jour par l'équipe enseignante.
Une adaptation pourra avoir lieu en fonction des éventuelles évolutions durant les vacances.
Une rentrée en janvier 2017, de quelques enfants nés en tout début 2014, est également
envisagée mais ne sera confirmée qu'à la mi septembre.

Pas de changement au niveau du personnel enseignant.
Concernant la décharge du directeur, après une année difficile humainement, un enseignant
a été nommé :Eric Zahnd qui est , de plus, référent numérique à l'Inspection académique.
L'an  prochain  se  mettront  en  place  les  nouveaux  programmes  et  les  nouveaux  cycles
scolaires  (maternelle  puis  CP-CE1-CE2  puis  CM1-CM2-6ème).  Les  enseignants  font
remarquer  que  contrairement  aux  professeurs  du  collège,ils  n'ont  pas  eu  de  formation
spécifique.

PPMS (plan particulier de mise en sûreté)

Il a été adapté aux menaces d'intrusion conformément aux directives nationales ; l'équipe
enseignante n'a, en l'état, pas jugé pertinent de réaliser un exercice spécifique.

INVESTISSEMENTS TRAVAUX

En  informatique,  le  Maire  doit  revoir  Vienne  Services  pour  finaliser  les  investissement
proches.

Concernant la future classe, les retards se poursuivent par rapport à la date de début des
travaux espérée.  Il aurait été souhaitable que les travaux les plus bruyants et gênants aient
pu commencer pendant les vacances. Ils ne commenceront pas avant la rentrée.

DIVERS

Mairie : il est annoncé que le stade sera traité la semaine 27 pour pouvoir semer ensuite du
gazon. Il est fortement souhaité que cela se fasse quand les élèves seront en vacances

APE : l’AG de rentrée se fera le 16 septembre.

La représentante des parents d'élèves  Le directeur
Mme Bellin   M Le Merrer


